

En el techado Orlando Guaita se realizó exitosa jornada de fútbol inclusivo

En el marco del mes de la juventud, las oficinas municipales de Discapacidad, Juventud y Deportes, realizaron un entrenido cuadrangular de Baby Fútbol Inclusivo, el que contó con la participación de la escuela María Luz Lanza Pizarro, escuela Pukará, escuela Los Conejitos de Coanil y el taller municipal de Discapacidad.

Con un grato ambiente familiar, los equipos se enfrentaron en cuatro reñidos partidos donde destacó el entusiasmo y compañerismo de los jóve-

nes, resultando ganador el equipo del Taller Municipal de Discapacidad. En tanto, la escuela María Luz Lanza obtuvo el segundo lugar, la escuela Los Conejitos de Coanil el tercer lugar y la escuela Pukará el cuarto lugar.

En la oportunidad, el coordinador de Deportes de la Municipalidad de Copiapó, Patricio Alfaro, señaló que “el alcalde Maglio Cicardini y está comprometido con el deporte local y brindar apoyo a las diversas organizaciones y disciplinas que se realizan en la capital regional y esto da muestra también del trabajo coordinado que estamos generando entre oficinas municipales en directo beneficio de la comunidad”.

A sus palabras se sumó la concejala Carolina de la Carrera, quien señaló que “actividades como éstas ponen en realce el más puro sentido del deporte, más cuando los jugadores estaban muy motivados y emocionados con



la oportunidad de disputar este cuadrangular. Presenció una sana competencia, por eso es importante incentivar todo tipo de deportes, ya sean amateur o profesional”.

En tanto que Jessica Cortés, apoderada del Taller Municipal, destacó y agradeció estas actividades que permiten el desarrollo y estímulo de niños y jóvenes, además valoró el apoyo constante que reciben del municipio a través de distintas iniciativas que van en

directo beneficio de sus hijos.

Es importante destacar que la Municipalidad de Copiapó cuenta con una variada oferta de talleres gratuitos para personas con discapacidad y sus cuidadores, entre las que destacan; baby fútbol, pin pong, basquetbol y atletismo. El único requisito para ser parte de estas iniciativas es contar con la credencial de discapacidad.

